64 DEPORTES

Jueves 24.12.09

LA VERDAD

## El Efesé abre la puerta a Santi Santos y Javi Casas

Los dos jugadores, que no cuentan para Juan Ignacio, escuchan ofertas para abandonar el club en enero y dejar hueco a un defensa

#### :: FRANCISCO J. MOYA

CARTAGENA. Javi Casas y Santi Santos, los dos defensas del FC Cartagena que aún no han entrado en ninguna convocatoria en lo que va de temporada, podrían ser los primeros jugadores en abandonar la entidad albinegra. Ninguno de los dos cuenta para Juan Ignacio Martínez y, si llegan ofertas que gusten a ambos futbolistas, el club no pondrá ninguna pega para que abandonen la nave blanquinegra. Es más, aunque ninguna de las partes lo admite en público, tanto el club como los jugadores se están moviendo para buscar una salida.

Así las cosas, Javi Casas ha sido ofrecido a varios equipos de Segunda B. Parece que el Zamora y el Sabadell son los que más se han interesado por el ex lateral del Athletic de Bilbao. «Casas necesita jugar y no lo está haciendo. Pero, de momento, no hay nada. Lo que nos ha llegado hasta ahora de Segunda B no es lo suficientemente interesante para que nos podamos plantear que el jugador salga del Cartagena. Además, el club no nos ha dicho que busquemos una salida», cuenta el representante de Casas, Luis Villasante, quien también representa a Lafuente y Juan Ignacio Martínez.

No obstante, en el FC Cartagena esperan que Casas se marche en enero y deje un hueco libre en la plantilla, bien para fichar a otro lateral zurdo que compita de verdad por un puesto con Clavero o bien para contratar a un central, si es que se demora la recuperación de Cygan más allá de principios de febrero. En cuanto a Santi Santos se sabe que la Cultural Leonesa, el equipo en el que brilló la pasada temporada, quiere recuperarlo. El jugador vería con buenos ojos esa posibilidad, aunque la complicada situación financiera del club leonés podría dificultar mucho el regreso de Santi Santos a la 'Cultu'. El hecho de que Juan Ignacio prefiera a Txiki como central zurdo antes que a Santi Santos podría hacer que éste tire la toalla y deje el Cartagena.

### Dos torneos más

Dos torneos de fútbol base más se suman a la extensa oferta del próximo fin de semana. El sábado, en la barriada Virgen de la Caridad, 24 equipos de la comarca participarán en el torneo de la Afct, que servirá para disfrutar del remodelado campo de la EF Esperanza. El domingo tendrá lugar el X trofeo Juanmi, en el campo Mundial 82. Habrá 14 equipos y cinco categorías.



Javi Casas, en un entrenamiento en La Manga Club. :: P. SÁNCHEZ / AGM

# MURCIA - TORREAGÜERA TROFEO 27 Diciembre 2009 In Glorieta de España. LAVERDAD CAJAMURCIA A.C.O Allianz (fi) 11:30 h. Paseo Popular urbano **MUKIA** SOLIDARIA PEDALEA ata Cmur Automeco, S.L ate Calmany Complex New Lore Peis Hoerzes "B G azo"

Más información: www.murciales - www.correaguerales - www.cicionaster.es

### Mil inscritos en la San Silvestre del domingo

### :: LA VERDAD

CARTAGENA. La San Silvestre de Cartagena, que se celebra el próximo domingo con un atractivo circuito urbano de cinco kilómetros, cuenta ya con mil corredores inscritos. Hoy, a las 14.00 horas, se cierra el plazo de inscripción (11 euros) para una carrera popular que en los últimos años ha congregado a casi 1.500 personas.

Parece que este domingo serán algunos menos los que tomen la salida desde la plaza del Ayuntamiento. En cualquier caso, es muy probable que mucha gente salga a correr sin dorsal, algo que ya ha sucedido en ediciones anteriores de la San Silvestre más veterana de la Región de Murcia.

Como en los últimos años, la salida se ha retrasado 15 minutos, por lo que la carrera de adultos comenzará a las 11.15 horas. Por su parte, la salida de los alevines e infantiles, que recorrerán un kilómetro, mantiene su horario habitual (10.30 horas). Saldrá como siempre desde el centro cultural Ramón Alonso Luzzy. La idea es que los padres puedan acompañar a sus hijos y, después, tener tiempo para desplazarse hasta la zona de salida.

### Cien trabajadores

Casi cien personas, entre policías, voluntarios, jueces, personal médico, informáticos, técnicos y personal de mantenimiento de la Concejalía de Deportes, velarán por el control y seguridad de una carrera en la que habrá trofeos a los tres primeros de la clasificación general masculina y femenina, así como a los cinco primeros por categorías.

### LA CARRERA

▶ Día y hora. Domingo 27 de diciembre. La carrera arranca a las 11.15 horas desde la plaza del Ayuntamiento. Los infantiles salen a las 10.30 horas del centro cultural Ramón Alonso Luzzy.

▶ Recorrido. Plaza Ayuntamiento, Mayor, Puerta de Murcia, Carmen, Plaza de España, Alameda, Jorge Juan, Ronda Ciudad de La Unión, Jacinto Benavente, Reina Victoria, Ribera de San Javier, Avenida de Murcia, Ronda Ferrol y Pista de Atletismo.

▶ **Distancia.** 5 kilómetros.

▶ Las inscripciones. Se cierran hoy, a las 14.00 horas. Correr cuesta 11 euros (6 de inscripción y 5 de depósito del chip, que se devolverá tras la carrera). Hay que ingresar el dinero en la cuenta de la CAM nº: 2090 0002 13 0040656644. Las categorías benjamín, alevín e infantil deberán ingresar sólo 2 euros.

El diario 'La Verdad' entregará trofeos a los tres primeros corredores cartageneros masculinos y femeninos (empadronados en Cartagena) y un euro de la inscripción de cada corredor se destinará a la asociación de lucha contra el cáncer de Cartagena.

Además, los corredores podrán encontrar en sus bolsas diferentes regalos donados por Estación de Servicio Belmonte, Marnys Nutrición y Perfumerías Marvimundo.